

**Sambutan Rektor UNS Pada
Sosialisasi dan Workshop Technopreneur Champ 2012
“Wirausaha Industri Inovatif”**

Assalaamu’alaikum Wr. Wb.

Selamat pagi dan salam sejahtera buat kita semua.

Yang kami hormati,

Bapak Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI: **Ir. M. Hatta Rajasa** beserta staf,

Kepala Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi: **Dr. Ir. Marzan Aziz Iskandar,** MSc beserta Staf,

Walikota Surakarta: **Ir. Joko Widodo,**

Walikota Salatiga: **Yulianto, SE, MM** atau yang mewakili,

Rektor UMS, Rektor ISI, Rektor UNSA,

Direktur RER (Rumah Ekonomi Rakyat), Direktur ATMI, Direktur STP, Direktur ATW (atau yang mewakili),

Para Pembicara,

Sekretaris Senat dan Pimpinan UNS, serta para hadirin yang kami mulyakan.

Pertama-tama marilah kita bersama-sama memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan YME, karena atas berkat dan rahmat-Nya sehingga kita bisa bertemu pada pagi yang bahagia ini, pada acara Technopreneur Champ ”**Wirausaha Industri Inovatif** ”.

Atas nama Universitas Sebelas Maret, kami menyampaikan selamat datang kepada kepada Bapak Menteri, para Pembicara, Undangan dan semua peserta Technopreneur Champ ini.

Kami menyambut baik dan mengucapkan terimakasih kepada Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian RI atas kerjasamanya sehingga *Technopreneur Champ* ini dapat berjalan dengan lancar. Demikian pula kepada Kementerian Ristek, BPPT, Pemerintah Kota Surakarta dan Rumah Ekonomi Rakyat yang telah bahu membahu dalam mewujudkan terlaksananya kegiatan ini.

Semoga kerjasama ini dapat memperkuat kerjasama-kerjasama sebelumnya dalam mewujudkan wirausaha-wirausaha pemula berbasis teknologi sehingga akan

memberikan nilai tambah (*added value*) pada produk-produk wirausaha industri inovatif. Kerjasama ini hendaknya dapat ditindaklanjuti dengan langkah-langkah nyata di lapangan serta dapat menginisiasi kerjasama-kerjasama selanjutnya di masa yang akan datang.

Hadirin yang kami hormati,

Pada usia yang ke-36 ini UNS telah berpartisipasi nyata di masyarakat dalam banyak hal termasuk dalam bidang kewirausahaan. Mata kuliah kewirausahaan telah menjadi mata kuliah wajib bagi seluruh mahasiswa UNS. Program-program terkait dengan kewirausahaan telah banyak dilakukan baik oleh Prodi-prodi maupun Pusat-pusat Studi di UNS. Program-program ini telah selaras dengan **budaya kerja UNS ACTIVE** (**A**chievement Orientation, **C**ustomer Satisfaction, **T**eam Work, **I**ntegrity, **V**isionary dan **E**ntrepreneurship). Oleh karena itu, untuk lebih meningkatkan dan menumbuhkan kembangkan wirausaha industri berbasis teknologi, pengetahuan, dan praktek-praktek *technopreneurship* masih sangat diperlukan. Melalui kegiatan *Technopreneur Champ* ini diharapkan para mahasiswa, para lulusan perguruan tinggi, pengusaha pemula dan masyarakat umum akan didorong agar dapat menjadi wirausaha-wirausaha baru yang berbasis teknologi dan mampu menjadi pilar-pilar perekonomian Nasional.

Beberapa produk industri budaya tinggi yang dipamerkan selama *Technopreneur Champ* berlangsung adalah contoh industri inovatif-kreatif yang perlu dilestarikan dan dikembangkan. Melalui kegiatan yang terintegrasi antara pengetahuan kewirausahaan yang berbasis teknologi dan pameran produk industri budaya tinggi diharapkan dapat menjadi jembatan akan terwujudnya implementasi hasil-hasil penelitian bermutu dari perguruan tinggi pada dunia industri. Penggunaan teknologi dalam bidang kewirausahaan akan memberikan nilai tambah pada perusahaan menjadi lebih mandiri, tangguh dan berdaya saing tinggi.

Untuk itu, semua kemampuan dan sumber daya dari Pemerintah, Akademisi, Pelaku Usaha sudah selayaknya terlibat dalam membangun kerjasama yang sinergis dalam mewujudkan wirausaha-wirausaha baru berbasis teknologi.

Hadirin yang kami hormati,

Dalam persaingan ekonomi global, penguasaan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi menjadi perhatian utama. Sebagai Institusi Pendidikan, Universitas Sebelas Maret telah berperan aktif dalam pembangunan sumberdaya manusia. Namun demikian, para

alumni perguruan tinggi yang tertarik menjadi *entrepreneur* belum mencapai 2 % dimana menjadi ukuran kemajuan suatu negara. Oleh karena itu, kami menyambut baik dan sangat mendorong kegiatan-kegiatan seperti ini untuk menumbuh-kembangkan wirausaha-wirausaha baru yang berbasis teknologi inovatif-kreatif. Kami yakin, dengan bekerjasama dengan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Kementerian Ristek, BPPT, RER, Pemerintah Kota Surakarta termasuk Solo Techno Park, Instansi lain terkait serta para Praktisi; sumber daya yang ada di UNS mampu memberikan kontribusi yang signifikan terhadap implementasi *technopreneurship* ini.

Kami berharap, kegiatan *Technopreneur Champ* yang diawali dengan Kuliah Umum oleh Bapak Menteri Koordinator Bidang Perekonomian – Yth **Bapak Ir. M Hatta Rajasa** ini dapat menjadi ajang pembelajaran dan pembekalan bagi para mahasiswa, lulusan PT dan masyarakat umum untuk merintis dan berkembang menjadi wirausaha-wirausaha baru berbasis teknologi yang inovatif-kreatif sehingga dapat berhasil menjadi pengusaha mandiri yang tangguh dan berdaya saing tinggi (Insya Allah, aamiin). Kegiatan ini juga akan menjadi forum dan *network* bagi Akademisi (termasuk para mahasiswa), Praktisi, dan Pemerintah dalam pertukaran ide, gagasan dan pengalaman terkait dengan kiat-kiat sukses menjadi pengusaha berbasis teknologi.

Akhirnya, atas nama Universitas Sebelas Maret, Kami berharap semoga Bapak, Ibu, para mahasiswa dan Hadirin semua dapat mengikuti Sosialisasi dan Workshop Technopreneur Champ “Wirausaha Industri Inovatif Ke-3” ini dengan lancar dan memperoleh manfaat yang banyak.

Kepada yth Bapak Menteri Koordinator Perekonomian RI – Yth Bapak **Ir. M. Hatta Rajasa** mohon berkenan memberikan sambutan dan membuka secara resmi acara Sosialisasi dan Workshop Technopreneur Champ “Wirausaha Industri Inovatif Ke-3” sebelum memberikan kuliah umum.

Terima kasih.

Billahit taufik wal hidayah, wassalaamu’alaikum wr. wb.

Surakarta, 13 April 2012
Rektor Universitas Sebelas Maret,
Prof. Dr. Ravik Karsidi, MS.